



Newspaper in Education

# 静岡新聞で学ぼう



静岡新聞

大自在をひらがなにしました。分かる言葉を漢字に直しましょう。

原文は下線の言葉が漢字で表記されています。

また、この文章に題をつけてみましょう。

## 大自在（2013年8月2日・金曜日）

▼ギリシャしんわでは、あまのがわはかみゼウスが、あかんぼうのヘラクレスにめがみヘラのちちをあたえようとしたところ、あまりつよくすったためほとぼしつたあととされる。「ミルキーウェイ」のごげんだ。そのあまのがわをぼうえんきょうでさいしよにかんそくしたのは、ガリレオだった

▼ぼうえんきょうのはつめいにはしよせつある。1608ねん、オランダのめがねしよくにんがぐんじょうにつくったせつがゆうりよくなようだ。噂[うわさ]をきいたガリレオはきそげんりをすぐりかいし、1609ねんにはじぶんでぼうえんきょうをせいさく。あまのがわはてんのミルクではなくひかりのよわいほしのあつまりであることをあきらかにした（フレッド・ワトソン「ぼうえんきょう400ねんものがたり」など）

▼こくりつてんもんだいは、せかいさいこうきゅうのせいのうをほこるべいハワイとうのすばるぼうえんきょうで、めにそうとうするきよだいなデジタルカメラをこうかんし、とくちょうであるひろいしやをさらに7ばいちかくひろげたとはっぴょうした。せいのうはガリレオのぼうえんきょうのなんまんばいになるのだろう

▼ひかりをでんきしんごうにへんかんするひかりセンサーぶは、はままつホトニクスがたかいはんどうたいせいぞうぎじゅつをていきょうした。けんきゅうちやくしゅから20ねんごしのせいか。「にほんのものづくりのそこちからをしめすことができた」。ホトニクスは「じんるいみちみとう」をまたひとつたっせいした

▼あまのがわにみえるくらいぶぶんは、ほしがそんざいしないのではなくあんこくせいうんが、そのむこうのほしをかくしているのだという。こくりつてんもんだいはかこにれいのないきぼのたんさにのりだし、うちゅうさいだいのなぞ、あんこくぶっしつやあんこくエネルギーのかいめいにいどむ

▼「うちゅうというそうだいなしよもつをよむには、まずそこでつかわれるげんごをまなばなければならない」。ガリレオはこんなことばをのこしている。はままつのぎじゅつがそのたすけになるといい。

年 組 名前

(小学校高学年、中学生 国語)